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令和４年度２回高尾山応援基金運営協議会議事録 

 

令和５年３月１０日(金)  

午後３時３０分開会 

浅川市民センター 

 

１．開会 

定足数は委員２０名中１３名の参加、定足数に達しており、会議は有効に成立。 

会長あいさつ 

 

２．会議 

協議会要綱に従い、議事進行は座長の杉崎先生にお願いする。 

 

司会進行  事務局  原田 親一 

            会  長    加藤 髙白 

            座  長    杉崎  和久 

 

議題 １．令和５年度事業計画書及び予算書（案）について 

２．その他 

 

座  長  議題 １. 令和５年度事業計画案及び予算書（案）について事務局から説明願う。 

事務局  （資料により説明） 

座  長  補足するが、協議会設立時に八王子市から出捐金として１５０万円入金されており、そ

れについては手をつけてはいけない。よって、実質次年度繰越金は２８万円となり厳しい

状況である。それを踏まえて、質問、意見はあるか。 

山本委員   活動支援事業で、過去に支援した実績はどうか。 

事務局   令和元年に高尾山英語ボランティアクラブへ 5 千円、八王子青年会議所森林パトロー

ル隊へ 3万円の実績があった。 

船江委員   なぜ事務局は、存続が厳しい状況になるこのような予算書を提示したのか。収入がなけ

れば事業実施ができないのは当然だが、基金のホームページを見ると、取り組みの 1 番

目が「あつめる」とある。寄付を集めないことには事業ができない。コロナは収束に向かっ

ており、感染症対策をしっかりし、方法を考えて実施すべき。 

事務局   募金活動の実施については賛否両論あった。ほとんどの方の賛成があれば実施すべ

きと考えるが、4 年度実施していないので厳しく計画した。また、座長から、収入が見込め

ないのに支出があるのはいかがなものかとのアドバイスをいただいいたため、市と協議を

した結果、高尾山の魅力を多く発信するために協議会の活動を止めることはできないの
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で支出を抑えた。 

船江委員   この協議会で承認するために、具体的にどこに聞いてどのような方に賛同を得られなか

ったのか説明をしてほしい。 

事務局  高尾山を訪れる方にアンケート調査を行った中で、聞ける範囲で募金活動について伺

った。大きな声での募金活動に抵抗がある方が多く感じた。 

座  長  実施するかは協議会で決めること。以前、新年度の予算は前年度の寄付金額を目安に

計画を立てるという議論をしていた。次年度は寄付を集めないという事務局の提案に見え

てしまう。市の観光課と連携し今後どうするか議論してほしい。 

船江委員  市の観光課長が委員として出席しているので、意向を伺いたい。 

白石委員  事前に事務局から次年度の募金活動は控えようかというから話があり、事務局の考えを

尊重した。予算については、協議会で財政状況をしっかり伝えた上で意見を伺った方が良

いと話した。 

座  長  この基金をどうするかの方針は事務局が考えるのか、市が考えるのか。 

白石委員  市が立ち上げをしたので、責任を持ってやっていく。6年度の予算が成り立たないとの話

があったが、次年度の募金活動ができれば、協議会を立ち上げた当初の予算が立ち、事

業展開ができると考える。企業からの寄付があれば、潤沢な予算で活動ができると事務局

と話をしている。 

会  長  出捐金の 150万円とはどういう性質のものか。 

白石委員  補助金でも出資金でもない。市が協議会の立ち上げを認めていく出捐金なので手を付

けないでほしい。市は財産扱い、出資の部類となっている。 

原田委員  以前も、企業を誘致するためには目的を分かりやすくするという議論をしたと思うが、寄

付金の使用目的を明確にした方が良いと思う。 

座  長  事務局は事務費 10万円では動けない。事務局から日々情報発信するのには無理があ

る。企業や個人からの寄付を積極的に受け入れる体制が整っていないので、高尾山に来

た人に寄付してもらうのが限界。 

船江委員  大きな声を出すだけが募金活動ではないので、工夫して募金活動を再開する前提で予

算計上するべきではないか。 

林委員  このような話を聞くと、委員の皆さんも協議会は大丈夫かと心配になり承認と言えない。

継続していくべき大事な応援基金だと思うので、方向性を考えていかないと厳しい。 

座  長  事業計画（案）3に募金活動をする旨を記載し、予算（案）のイベント時募金活動に 10万

円計上する修正案を掲示する。また、今後どうしていくかも事務局で検討してもらうという前

提で、他に異議がなければ承認する。 



3 

 

議題 ２. その他について事務局から説明願う。 

事務局   事務局からはない。 

座  長   他になければ司会を事務局に返す。 

 

午後４時１６分終了 
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出席者名簿 

出席委員 欠席委員 

1. 原田  明仁 1. 金子  君夫 

2. 加藤  髙白 2. 石井  征二 

3. 船江  栄次 3. 佐戸  博 

4. 林   健太郎 4. 久保  武典 

5. 中込  正夫 5. 石井  正光 

6. 小林  健  

7. 松村  高雄（監事）  

8. 山本  通陽  

9. 田中  武（監事）  

10. 中野  秀人  

11. 山田  真二  

12. 堀田  洋平   

13. 杉崎  和久   

14. 白石  利和  

15. 田口  貴之  

  

  

  

  

  

 


